

Presentación

Protocolos de Pediatría en Atención Hospitalaria

J.A. CONCHA TORRE

*Editor del Número Extraordinario de Protocolos de Pediatría Hospitalaria.
Vocal de Atención Hospitalaria de la Junta Directiva de la SCCALP*

Con motivo del 50 aniversario de la fundación de la Sociedad de Pediatría de Asturias, Cantabria y Castilla y León (SCCALP) que se celebra este año, la Junta Directiva presidida por el Dr. Venancio Martínez Suárez, ha querido conmemorar esta fecha señalada.

Con este fin, en la reunión de la Junta Directiva celebrada en Valladolid en noviembre de 2004, se aprobó la publicación de dos números extraordinarios de PROTOCOLOS DIAGNÓSTICO-TERAPÉUTICOS en el Boletín de Pediatría, para que salieran a la luz en la primavera de 2006. Uno de los números contiene protocolos de Pediatría Extrahospitalaria y el número que nos ocupa consta de protocolos de Pediatría Hospitalaria.

Con ello, hemos pretendido actualizar diferentes temas de la Pediatría, tanto en la Atención Extrahospitalaria como Hospitalaria, y continuar la línea de protocolos publicados en anteriores números de nuestra revista entre los años

1998 y 2001. Pretendemos que la revista, disponible en formato papel o en formato electrónico a través de nuestra página web, nos ayude a resolver los problemas de nuestro quehacer diario y sirva de elemento de unión entre los Pediatras de la Sociedad.

En este número extraordinario hemos querido que los temas fueran variados y que tocaran diferentes aspectos de la Pediatría Hospitalaria: urgencias y emergencias, nefrología, cardiología, neurología, endocrinología y metabolismo, gastroenterología y nutrición, enfermedades infecciosas, pediatría social y con un apartado especial para la Neonatología. Se ha intentado no repetir los protocolos ya elaborados en años anteriores que tendremos que actualizar a corto plazo.

Agradecemos a los autores, expertos en la materia y socios de la SCCALP, su excelente disposición y diligencia a la hora de elaborar los protocolos.